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Clio-online möchte mit diesem Call for Papers/Call for Sessions zur Beteiligung an der vom 22.bis 24.Februar 2006 geplanten Tagung .hist 2006 aufrufen, die sich unter dem Leitthema "Geschichte im Netz - Praxis, Chancen, Visionen" der wachsenden Bedeutung der neuen Medien für die Geschichts- und Geisteswissenschaften widmen wird. Im Zentrum soll dabei die Doppeldeutigkeit des "Netzes" stehen: das Netz als technische Infrastruktur, das neue Formen des Arbeitens, Forschens, Lernens, Kommunizierens und Publizierens ermöglicht, und das Netz als sozialer und wissenschaftlicher Raum der durch Adaptionen, Erfahrungen, Anwendungen und Optionen der Technik eine fortwährende Umgestaltung erfährt.

Einreichschluss ist der 4. September 2005 für Einzelvorträge und der 15. September 2005 für Panels, Roundtables etc.








Clio-online invites for participation in the conference .hist 2006 on February 22-24, 2006. The main topic of the conference is "History in the Internet - Practice, Chances, Visions" and is concerned with the growing impact of the new media on the humanities. The ambiguity of the "net" will be crucial: the net as technological infrastructure that generates new modes of researching, learning, communicating and publishing, on the one hand, and the net as social and academic space, on the other hand, that continuously transmutates with every adaptation, experience, and application of the technology.

Deadline for submissions of papers and poster sessions is September 4, 2005, for panels and rountable discussions it is September 15, 2005.
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